



Ensemble, fêtons la naissance de Jésus !



© Yannick Imboden / Droits limités

Le culte de Noël en ligne de l'Armée du Salut est disponible. Des surprises vous attendent !

Cette année, Noël ne ressemblera pas aux autres années. Nos possibilités de fêter dans nos communautés et même dans nos familles seront très restreintes. Pour cette raison, et pour que le message de Noël puisse continuer à transmettre l'espoir, une fête de Noël en ligne a été préparée par une équipe du Quartier général. Elle dure 30 minutes et elle est construite autour du thème de la solitude. Elle contient de la musique, l'histoire de Noël et sa signification, plus quelques belles petites surprises.

Cette fête est pour vous et pour vos proches. Faites-la connaître autour de vous, transmettez le lien internet par mail, par Whatsapp, par Twitter, sur Facebook et autres; c'est un outil simple et efficace pour annoncer la bonne nouvelle de la naissance de Jésus et passer un beau moment en famille.

Dès aujourd'hui la Fête de Noël est disponible sur live.armeedusalut.ch ou directement sur [le canal Youtube Armée du Salut Suisse](https://www.youtube.com/channel/UC...).

Nous tenons à remercier le major Jean Volet (pour cette belle idée), la major Heidi Imboden (pour la réalisation) et les nombreuses personnes qui ont mis à disposition leurs talents pour réaliser cette grande première dans l'Armée du Salut Suisse, Autriche et Hongrie.

Joyeux Noël et Heureuse Année 2021 !

Auteur

Majors Jean-Marc et Nathalie Flückiger

Publié le

